

所沢市立富岡中学校だより 11月号

令和6年11月1日

松の風

生徒数：242名

住所：所沢市神米金404

電話：04-2942-0312

FAX：04-2942-5642

明日を背負いて

<https://tomioka-jh-tokorozawa.edumap.jp/>

「三つの耳」

校長 相川史生

<学校朝会より>

皆さんは「三つの耳」というものを知っているでしょうか。

人間には、口は1つしかありませんが、耳は2つありますね。この理由は以前にも話したことがあるかもしれませんが、『話をする 것도 大切だが、それ以上に聴くことが大切である』という事で、いわゆる神様が耳を2つにし、口を一つにしたのではないかといわれています。

ところで、この耳の使い方ですが、人によって大きく3つに分けられるそうです。

1つめは、「鉄砲耳」です。

この耳は鉄砲の弾のように、「聞いたことが右から左へとすぐに抜けてしまう耳」です。家の人の話、先生の話などを「うん、うん」とうなずきながら聞いていても、話が終わると何にも覚えていない耳です。

2つめは「ザル耳」です。

ザルは、野菜や米など洗うときに使ったり、物をふるいにかけてたりするときに使うものです。ザルでふるいにかけてると、網の目よりも大きいものは残りますが、網の目より細かいものは落ちてしまいます。実は細かいものの中には、大切なものがたくさんあったりもします。このように、「人の話を聞いたときに、大まかには覚えてはいるものの、細かいことは覚えていなく、そして、時間がたつと水が流れ出てしまうように忘れてしまう耳」…そんな、耳のことを「ザル耳」と言います。

3つめは「財布耳」です。

財布というのは、お金やカードを大切にに入れておく物です。これを落としたり、なくしたりしたら大変です。財布は、必要なときには取り出してすぐに使えるようにしておかなくてはならないものです。この財布のように、「家の人や先生などから言われたことをしっかりと頭の中に入れておき、必要なときにそれを思い出して上手に使える耳」…これを「財布耳」といいます。

さて、皆さんの「耳」はどの耳でしょうか？当然、「財布耳」が良いのはわかるでしょうが。

今、この話を聞いている皆さんは、どの耳の持ち主でしょうか。

そして、この「財布耳」を持つようにするためには、どうすればよいでしょうか。ぜひ考えてみてください。

【11月の主な行事】

行事予定

- 1日(金) 3年3者面談⑤
- 3日(日) 文化の日
- 5日(火) 学校朝会 緊急地震速報訓練10:00
- 6日(水) 基礎学力コンテスト
- 8日(金) 3年LGBTQ 講演
- 11日(月) あいさつデー
- 12日(火) 生徒会朝会
- 14日(木) 県民の日 試験1週間前諸活動停止期間(22日まで)
- 15日(金) 5組13校スポーツ交流会
- 18日(月) 第2回学校運営協議会
- 20日(水) 開校記念日
- 21日(木) 2学期期末テスト(1日目)
- 22日(金) 2学期期末テスト(2日目) 5組交流遠足
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 26日(火) 学年朝会
- 27日(水) 5組進路学習会上級学校訪問 生徒会の日(委員会活動)
- 28日(木) 学校保健委員会
- 29日(金) 3年救命講習



※1日から30日まで、完全下校時刻が16:45と早まります。

中学生の学校での様子がHPで見られるでチュー
「学校ブログ」は頻繁に更新しているのでチュー



【富中学生の様子】

10月13日(日)に行われた富岡地区体育祭に富岡中学校からなんと30名近くのボランティア生徒が参加してくれました。スターターを行い、招集や、決勝審判なども行い、大活躍でした!最後のリレーには、富岡中学校も参加し、大人に交じりながらなんと、1位でゴールする活躍でした!地域の方々からも、感謝の言葉を多くいただきました。『いい体験ができた!』と参加者からも感想が寄せられました。来年もある予定ですのでぜひ、地区体育祭への参加とボランティアの協力をよろしくお願いいたします。

また、16日に行われた、松の木祭は所沢文化センターの大ホールで行われました。どの学年も、練習の成果を発揮して素晴らしい歌声、ハーモニーでした。

